
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión  Ordinaria Nº CUATRO celebrada a las 17:30  horas del día 19 
de Enero, 2020, por el Concejo Municipal, en el salón de sesiones de la 
Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 
 

Considerando la nota enviada por la Junta de Salud de Bagaces. 
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda informar, que ha este Concejo le 

parece bien como se realizó la  convocatoria para esta sesión extraordinaria del 

06 de febrero, con la Dirección Regional de Salud y la Junta de Salud de 

Bagaces, ya que se está convocando a la Máxima Autoridad Regional en 

Salud, y a  esta autoridad por tratarse de las áreas de influencia de Bagaces, 

es quien definirá a quienes del área de salud de Bagaces invitará, o a cuales 

profesionales técnicos traerán a esta sesión, ya que  este Concejo no le 

corresponde definir quien ve estos temas de salud. Acuerdo Unánime 

Definitivamente Aprobado. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda, remitir oficio MB-CRP-003-2019 de 

parte de la Comisión Revisora de Proyectos de la Municipalidad de Bagaces, al 

señor  Walner Alvarado de la empresa  Consultora WA Ingeniería Integral, la 

cual fue contratada por el el señor Rafael Benavides (como representante de 

Inversora Cavivhiolli Pijije S.A. y dueños de la propiedad de  Pijije) para 

desarrollar un proyecto de urbanización en Pijije de Bagaces. 

Esta nota se remite, para que se pongan en contacto con la Comisión Revisora 

de Proyectos de la Municipalidad y sea abordado este tema con ellos, además 

se tomen las acciones que ambas partes consideren pertinentes.  Acuerdo 

Unánime Definitivamente Aprobado 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar al Sr. Harys Regidor 
Barboza Presidente Ejecutivo del INDER,  que informe a este Concejo 
Municipal, el estado actual de las acciones y gestiones que  se han venido 
realizando y  proponiendo de parte de diferentes grupos organizados del 
cantón, con respecto a la escrituración  de las diferentes propiedades 
enmarcadas dentro de la finca Miravalles. 



Que se copie este  acuerdo  a la Comisión de Diputados de Guanacaste de la 

Asamblea Legislativa, al Despacho de la Primera Dama, (como Enlace del 

Gobierno para la Provincia de Guanacaste) y Organizaciones Cantonales. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar al señor Auditor realizar una 
investigación sobre, ¿sí es posible que una misma persona sea integrante de 
un Comité Cantonal de Deportes y de un Comité Distrital de Deportes?.  
Se solicita que para realizar esta investigación, se base en el Código Municipal, 
en el Reglamento Interno del CCDR-Bagaces, o se realice una consulta al 
ICODER. 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda  solicitar nuevamente al 
señor  Auditor proceder a dar respuesta al acuerdo Nº480-2019, (no contestado 
en la fecha solicitada), en el cual se le había solicitado realizar una 
investigación y dar un informe de los materiales que se encuentran en las 
instalaciones deportivas de Río Naranjo. 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda  solicitar al Asesor del Tribunal 

Supremo de Elecciones destacado para Bagaces, informar para la próxima 

sesión del martes 28 de enero del 2020, ¿cómo va a ser la distribución de los 

puestos de los partidos políticos en el cantón? o si no están hechas ¿cómo se 

procederá a hacer la ubicación y distribución de los puestos de cada uno de 

los  partidos que participaran de estas  elecciones Municipales 2020-2024, para 

todo el cantón? 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado 

 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda  solicitar a la Administración, 

presentar un informe con el análisis, conclusiones  y criterios de la propuesta 

de gestión de cobro, presentada por la Empresa RKS, en un plazo de 10 días 

hábiles. 

 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda  enviar una nota al A.y A de la 

oficina en Bagaces, externando la preocupación de los vecinos del Centro de 

Bagaces (del redondel hasta la gasolinera Bagaces), sobre los faltantes de 

agua en ese sector, desde alrededor de las 10:00 am hasta las  4:00 pm, ya 

que se ha venido percibiendo el malestar de los vecinos. Así mismo se 



les  solicita un informe acerca de las medidas a tomar para corregir esta 

situación. Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda  exponer ante el  IFAM y a la UNGL, 

la situación con tal de recibir un criterio por parte de las mismas: 

Con respecto al pago de dieta de la Sindica Ivannia Vallejos, en la sesión 

ordinaria del 14 de enero 2020, en donde el Concejo Municipal mediante 

acuerdo cede licencia y por ende se  le da permiso para que se retire, ya que 

en ese momento se comisiona para ir  a trasladar el profesional de geofísica o 

geoquímica del ICE, el cual asistió a esta sesión del Concejo, para asesorar al 

Concejo  sobre el acabado sanitario del pozo en Llanos del Cortés.  

 

En ese momento se toma un acuerdo, en donde se aprueba por decisión 

unánime, conceder licencia a la Sindica Ivannia Vallejos para que se retirara de 

la sesión, y  trasladara  al profesional, por ende que se le reconociera el pago 

de su  dieta. La intención de este acuerdo era reconocer el pago 

correspondiente, sin embargo el señor Alcalde  hace el llamado en su 

momento, de que no le correspondía el pago de dicha dieta,  según lo citado en 

el artículo Nº38 del Código Municipal, es  

 

 

por ende que este Concejo solicita un criterio técnico al respecto sobre esta 

situación 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado 

 


